

Inversión paralizada

Señor Director:

Las cifras de inversión detenida en Chile a la espera de aprobaciones ambientales son alarmantes. En un país pequeño, con grandes necesidades sociales y económicas, resulta inaceptable que se frene el desarrollo productivo por un sistema burocrático e ineficiente.

Chile no puede darse el lujo de ahuyentar a empresas y emprendedores que quieren invertir, generar empleo y aportar al crecimiento. La protección del medio ambiente es fundamental, pero debe ir de la mano con un sistema ágil, técnico y moderno de evaluación de impacto ambiental.

Es urgente una reforma profunda al SEIA (Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental), pero el actual Gobierno no parece comprender la magnitud del problema. Su inacción refleja una preocupante falta de criterio frente a una crisis que afecta directamente la calidad de vida de millones de chilenos.

MANUEL CAMILO VIAL R.

Empresario